

Intervention d'ADOT 77 sur le don d'organes - Echos des 3èmes A

« Ce qui m'a vraiment touché, c'est l'histoire de Jean Michel. Merci beaucoup de nous avoir partagé votre histoire. Vous étiez vraiment très gentils, vous et Jean François. J'aime beaucoup votre association, dans le but de mobiliser la population. Je vous souhaite une bonne continuation. »

« Merci d'être venus dans notre classe, l'histoire de Jean Michel m'a beaucoup touchée car ma mère a été atteinte d'un cancer des poumons, et elle n'a pas survécu. Donc de savoir qu'il a survécu en faisant une greffe, cela m'a beaucoup appris, cela a été très instructif, cela m'a encore plus sensibilisée à cette cause. »

« Durant l'intervention, j'ai pu apprendre que certains organes peuvent être partagés en deux, pour plusieurs patients, et ce fut très intéressant. Les différents timing pour les organes (ex.4h pour le cœur) , Jean François et Jean Michel ont été très gentils, compréhensifs, et avaient l'amabilité de répondre à toutes les questions »

« Ce qui m'a frappé : Le fait que Jean Michel doive prendre 17 médicaments par jour, et qu'il mette une alarme. Ils ont été très gentils et très compréhensifs. Quand Jean Michel nous a dit que d'un côté lui et sa famille faisaient une fête, car il allait survivre, alors que de l'autre côté, des personnes pleurent pour le décès d'un proche, cela m'a touché. Leurs actions sont très courageuses et bienveillantes. Bravo et merci à eux. »

« Cette intervention était très enrichissante. J'ai appris beaucoup au sujet de la greffe, je remercie Jean François et Jean Michel. »

« Merci beaucoup pour cette visite, très instructive. Je savais que la greffe existait, mais je ne savais pas que l'on pouvait greffer des organes aussi gros que des poumons. L'histoire de Jean Michel m'a beaucoup touché. Je suis beaucoup plus sensible par rapport cela. Et merci »

« Merci beaucoup pour cette intervention. Cela nous a beaucoup ouvert l'esprit sur les greffes. MERCI »

« Je pensai que se faire greffer était pour la vie, mais cela ne dure qu'un certain temps. Un grand MERCI pour la présentation. »

« Merci d'être venus, je pensai que l'attente d'une greffe était beaucoup plus longue. Je vous remercie d'être venus nous raconter votre histoire. Et je pensais que l'organe greffé durait toute une vie. MERCI »

« Je remercie Jean Michel et Jean François pour leur intervention qui fut fort intéressante. J'ai beaucoup appris sur le milieu médical très strict et étonnant. »

« Merci de votre temps accordé à nous expliquer. Bravo pour votre courage Jean Michel car c'est peut-être difficile de revivre. J'espère que beaucoup de gens revivront. Bonne continuation. Cordialement. »

« Je ne savais pas qu'un organe comme le foie pouvait être coupé en deux. »

« Merci, c'était très intéressant, et cela m'a appris certaines choses sur mon cousin et sa greffe. »

« Ce qui m'a marqué » : Le témoignage de Jean Michel par rapport à sa greffe. Un grand remerciement à Jean Michel et Jean François pour leur intervention très intéressante. »

« Jean Michel est très gentil, et a très bien su répondre à toutes nos questions. Cela se voit que c'est un homme bon et généreux tout comme Jean François, qui a très bien expliqué le fonctionnement. Je leur souhaite tout le bonheur du monde, car ils le méritent. Bonne continuation et bonne santé à eux. »

« Merci de votre visite, elle nous a fait grandir, et même peut-être changer d'avis... Plein de bonnes choses et de réussite pour vous. »